

August 2021

Die Nachbarschafts- und Generationen- hilfe Schlangenbad informiert

Die Zahl der Geimpften steigt beständig, das Virus ist auf dem Rückzug, wengleich es immer noch sprungbereit ist, wie man in den Niederlanden beobachten konnte und auch bei uns kriecht es hier und da schon wieder langsam nach oben. Wachsamkeit ist also geboten.

Die Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad erfreut sich derweil Gott sei Dank einer guten Gesundheit, das verantwortliche Führungspersonal ist doppelt geimpft und so konnte der Vorstand auch während der Pandemie Hilfesuche entgegennehmen und bearbeiten. Die Gesuche sind nie auf Null abgesunken, wengleich die Anzahl in dieser Zeit zurückgegangen ist. Leider haben wir in diesem Jahr wegen der Pandemie auch unsere geplanten Info-Veranstaltungen ausfallen lassen müssen und sehen bislang auch keine Möglichkeit hiervon abzuweichen. Das gilt aktuell auch für das obligatorische Sommer-Grillfest. Wir behalten es aber fest im Auge und sind sicher, dass der nächste Sommer wieder alles zulässt.

Mit dieser Nachricht möchten wir zum einen ein Lebenszeichen senden und zum anderen eine Bitte um zusätzliche Helferinnen und Helfer vortragen. Die Nachbarschafts- und Generationenhilfe steht nicht nur alten Menschen mit Rat und Tat zur Verfügung, sondern – wie der Name

schon sagt – auch jungen und sehr jungen Menschen. Daraus ergibt sich logischer Weise, dass nicht nur ältere, sondern auch junge Menschen als Helfer hoch willkommen sind. Wer glaubt, dass die grundsätzliche Bereitschaft anderen zu helfen, eine gute Sache ist und dafür im Prinzip zur Verfügung stehen möchte, kann mit einem jährlichen Beitrag von 12,- Euro Mitglied bei der NuGS werden. Eine Verpflichtung zur Hilfe ergibt sich dadurch nicht. Wenn eine Anfrage an ein Mitglied herangetragen wird, kann es diese akzeptieren oder auch – egal aus welchen Gründen – ablehnen. Die Mitgliedschaft erweitert und bestärkt aber in jedem Fall das Zugehörigkeitsgefühl zur Gemeinschaft, in der wir leben. Beitrittswillige erreichen die NuGS unter der Schlangenbader Telefonnummer 4863 (Anrufbeantworter) oder per e-mail unter mail@nugs-ev.de.

In diesem Sinne grüßt der Vorstand alle Mitglieder und wünscht ihnen und allen Lesern der SN, dass sie sich an der doch schon größeren Bewegungsfreiheit erfreuen können und vor allen Dingen weiterhin gesund bleiben. Und zögern sie nicht uns anzurufen, wenn Not am Mann oder der Frau ist.

Mit den besten Grüßen
Dr. Klaus Dreessen
1. Vorsitzender